

# El Día del Árbol se plantarán más de un millar de árboles y arbustos en el casco urbano de Petrer

03/02/2022



Imagen de la presentación del Día del Árbol en Petrer | J.C.

Petrer celebrará este año el Día del Árbol en el casco urbano, será el 13 de febrero y se plantarán 1.140 plantones de árboles y arbustos. La Concejalía de Medio Ambiente, en colaboración con el Centro Excursionista de Petrer, Artenbitrir y Aguas de Alicante, están dejando a punto la zona en la que se realizará esta actividad, junto a la avenida Alfonso X el Sabio, muy cerca del acueducto de San Rafael.

Según el concejal del área, Harold Contreras, "este año se ha elegido un espacio dentro del casco urbano para facilitar la participación de la población en esta actividad que tiene 70 años".

La actividad dará comienzo a las 10 horas y, además de la plantación, para lo cual la concejalía suministrará los utensilios necesarios (con medidas de desinfección), los participantes disfrutarán de las actividades de animación preparadas por el colectivo cultural ArtenBitrir.

"El objetivo es que sea un día de celebración en familia, pero también de concienciación ciudadana, por lo que se va a potenciar la participación ciudadana para aumentar y proteger las superficies arboladas", ha apuntado el edil, añadiendo que "este gesto simbólico de plantar un árbol es muy importante

porque, de una manera mucho más directa, sensibiliza e implica a la persona participante en el cuidado y respeto de nuestras zonas verdes y parajes”.



La población podrá participar en esta actividad el 13 de febrero  
| J.C.

**El presidente del Centro Excursionista de Petrer, Vicente Verdú**, ha indicado, que “la colaboración del Centro Excursionista fue desde un principio porque siempre apostamos por el medio ambiente. Hace 70 años, estos montes que ahora vemos llenos de pinos y arbustos, estaban pelados y ahora somos una de las montañas más bonitas de la provincia de Alicante”.

Las especies que se plantarán este año son **pinos carrascos y pinos piñoneros, álamo blanco, romero, sauce, taray y efedra**.

Desde la concejalía se ha recordado que, aunque se trate de una actividad al aire libre, en todo momento se deberán respetar las medidas sanitarias de prevención del Covid: distancia de seguridad, uso obligatorio de mascarilla y uso de hidrogel.